
MERIDIANO.MX :   Viernes 18 de octubre de 2024
 

  Viernes 18 de octubre de 2024  :  MERIDIANO.MX4 SECCIÓN B

SECCIÓN B
VIERNES 18 DE OCTUBRE DE 2024

Triunfal presentación

En la Arena Potosí

Rancho El Quevedeño 
ganó su charreada 
con 322 puntos en 
su presentación 
en el Congreso y 
Campeonato Nacional 
Charro 2024.

Javier Carrillo

Rancho El Quevedeño ganó su charreada 
de presentación en el Congreso y 
Campeonato Nacional Charro 2024 que 
se realiza en la Arena Potosí.
El equipo nayarita totalizó 322 puntos 
por encima de Anguiplast de Jalisco con 
250 puntos y Regionales de Guerrero con 
143.
Respecto a las acciones, Gustavo Moreno 

puso los primeros 42 tantos en la cala de 
caballo; Alberto Mora logró un pial de 18.
En el coleadero Antonio Mora, Asunción 
Sainz y Miguel Ibarra estuvieron 
inmaculados con 89 buenos. El jineteo de 
toro y la terna le dieron otros 52 al equipo 
nayarita.
Asunción Sainz lució en el jineteo de 
yegua con 20 y en las manganas a pie 
Alberto Mora se apuntó dos de tres 
intentos con 52 puntos. En las de a 
caballo, el mismo Beto Mora sumó otros 
27 a la cuenta con una buena.
Ya en el paso de la muerte, Asunción 
Sáinz dio cerrojazo con 20 puntos y los 
aplausos del público en la Arena Potosí.
Rancho El Quevedeño queda a la espera 
de la conclusión de la fase regular del 
Congreso y Campeonato Nacional Charro 
para definir si clasifica a las rondas 
finales.

Liga MX

Quique Setién, opción para Chivas
Arturo Ortega dirigirá este sábado frente a Pachuca, 
mientras la directiva continúa con la búsqueda de 
un nuevo entrenador

Chivas se está tomando las cosas con demasiada 
calma. Mientras millones de aficionados esperan el 
anuncio de quién será el nuevo técnico, parece que 
al Guadalajara no le corre la prisa. Los candidatos se 
siguen estudiando y un nuevo nombre ha saltado a 
la escena. Se trata del español Quique Setién, quien 
es ahora una opción para el Rebaño Sagrado.

Según fuentes cercanas a la dirigencia y en espera de 
un anuncio oficial, sería Arturo Ortega quien dirija 
al conjunto rojiblanco este sábado frente a Pachuca, 
en la reanudación del Torneo Apertura 2024, luego 
de la pausa por Fecha FIFA. El técnico que tiene al 
Tapatío en segundo lugar de la Liga de Expansión, ya 
estuvo en la banca durante el amistoso de domingo 
pasado frente al América (0-2).

Ante la falta de un nuevo técnico que se quede de 
forma definitiva con el equipo, sería Ortega quien 
se haga cargo del duelo ante Tuzos y también el 
próximo martes, frente al Necaxa. Incluso, si la 
elección se prolonga por más tiempo, no se descarta 
que se quede por lo que resta de la temporada. 
Chivas se lo está tomando con calma.

Ahora ha surgido el nombre de Quique Setién. 
Sabido es que la dirigencia está buscando técnico 
desde dos frentes. Por un lado, Alejandro Manzo, do 
de Amaury Vergara y miembro del consejo directivo, 
está analizado las opciones del mercado local. Fue él 
quien presentó a Gerardo Espinoza y Robert Dante 
Siboldi como candidatos.

Pero por otra parte, los españoles Fran Pérez y Juan 
Carlos Martínez Castrejo, encargados de la dirección 
deportiva del Guadalajara, también realizan 
su propia búsqueda, enfocados en el mercado 
extranjero, tal y como trajeron en el pasado a Veljko 
Paunovic y Fernando Gago. Según las mismas 
fuentes, ellos son quienes han propuesto a Quique 
Setién.

También se ha sabido que no es la única opción que 
manejan, pero sí que es un perfil que les gusta a los 
dirigentes españoles. En medio de los rumores de su 
posible salida de Chivas, Pérez y Martínez continúan 
con su trabajo y eso incluye la búsqueda de un 
nuevo entrenador, como máximos responsables del 
futuro deportivo de la escuadra rojiblanca.

Trayectoria de Quique Setién
Quique Setién tiene una reconocida trayectoria 
que incluye el haber dirigido al Barcelona de Lionel 
Messi en la temporada 2019-2020. Comenzó como 
técnico en la Segunda División de España con el 
Racing de Santander (2001-2002), Poliderpotivo Ejido 
(2003-2004), Logroñés (2007-2008) y Lugo (2009-2015). 
Luego estuvo en el máximo circuito con Las Palmas 
(2015-2017) y Real Betis (2017-2019), antes de llegar al 
Barcelona.

Con el conjunto azulgrana se fue en blanco en 
cuanto a títulos. Y fue el técnico de la humillante 
eliminación por 8-2 frente al Bayern Múnich, en 
Cuartos de Final de la Champion League. Tres días 
después de esa derrota, se anunció su destitución. 
Después tomó al Villarreal en la temporada 2023-
2024, pero en el arranque de la siguiente campaña, 
fue despedido tras cuatro jornadas en las que 
consiguió apenas tres puntos de 12.

Santi Giménez firma con el agente de Haaland

El joven atacante 
ha decidido cambiar 
de representante y 
contratar a Rafaela 
Pimienta, una de 
las agentes más 
influyentes del mundo.

Santiago Giménez, quien se perdió la 
reciente Fecha FIFA con la Selección 
Mexicana debido a una lesión mientras 
jugaba para el Feyenoord, ha tomado 
una decisión crucial para su futuro 
profesional. A pesar de no poder sumar 
minutos con el Tri, el delantero ha dado 
un paso importante en su carrera al 
cambiar de representante y firmar con la 
agente brasileña, Rafaela Pimenta.

Santiago Giménez decidió finalizar 
su relación profesional con la agente 
mexicana Mariel Duayhe, quien fue 
clave en su fichaje por el Feyenoord 
tras su salida de Cruz Azul. Durante 
varios años, Duayhe lo acompañó en su 
transición al fútbol europeo, pero ahora 
el delantero ha optado por un cambio en 
su representación.

¿Por qué Santiago Giménez cambió de 
representante?
Después de reflexionar junto a su padre, 
Christian Giménez, y su familia, Santi ha 
decidido apostar por un nuevo enfoque 
que le permita dar el salto definitivo a 
una de las cinco ligas más importantes 
de Europa. Con 23 años, busca llevar su 
carrera al siguiente nivel en el fútbol 
internacional.

El joven delantero, en su tercera 
temporada en Europa con el Feyenoord, 

ya ha demostrado su capacidad 
goleadora, pero ahora busca consolidarse 
en un equipo de mayor relevancia 
internacional. A través de su nuevo 
vínculo con Rafaela Pimenta, Giménez 
espera que 2025 sea el año en que 
finalmente dé el salto a la élite del fútbol 
europeo.

Los jugadores que representa Rafaela 
Pimenta
Pimenta es reconocida como una de las 
agentes más influyentes en el fútbol 
mundial, con una cartera de jugadores 
de élite como Haaland, Matthijs de Ligt, 
Marco Verratti y Henrikh Mkhitaryan, 
además del técnico Arne Slot. Con su 
respaldo, Giménez podría acercarse a 
clubes de primer nivel, especialmente 
en ligas como la Premier League, donde 
equipos como el Liverpool han mostrado 
interés en sus representados.

¿Qué equipos pretenden a Santiago 
Giménez?
El jugador de 23 años ha despertado el 
interés de clubes importantes como el 
Milan, Juventus, Atlético de Madrid, Bayer 
Leverkusen y Nottingham Forest. Aunque 
las negociaciones en el pasado verano no 
prosperaron debido a que el Feyenoord 
exigía al menos 40 millones de euros por 
su traspaso, el interés por el delantero 
mexicano sigue siendo fuerte.

Giménez ha demostrado su capacidad 
goleadora en el fútbol europeo, lo que ha 
incrementado su valor y ha puesto a más 
equipos de las principales ligas europeas 
bajo su radar. Con la experiencia y los 
contactos de Pimenta, quien tiene en su 
cartera a jugadores de élite, el mexicano 
está bien posicionado para dar el salto a 
un equipo de mayor renombre.

Busca su salto 
a las grandes 
ligas de Europa

La sorprendente 
elección del nuevo 
presidente de 
Santos Laguna: 
sólo tiene 24 años
Aleco Irraragori, hijo de Alejandro, ha 
sido nombrado como nuevo presidente 
de los Guerreros de la Comarca Lagunera.

Este miércoles, han surgido reportes 
sobre que Aleco Irraragori, hijo de 
Alejandro Irraragori, asumirá como 
nuevo presidente de Santos Laguna, 
relevando del puesto a Dante Elizalde. 
El pasado martes 8 de octubre, el club 
emitió, mediante redes sociales, un 
breve comunicado señalando que 
celebrarían múltiples sesiones para 
analizar la situación actual y futura del 
equipo derivado de la profunda crisis de 
resultados que vive el equipo.
En el presente Apertura 2024, los 

Guerreros marchan en la última posición 
general con 2 triunfos, 2 empates y 7 
derrotas. Además, no califican a liguilla 
desde el torneo Apertura 2022, cuando 
cayeron por un global de 4-6 ante Toluca 
en cuartos de final. Posterior a ello, lo 
más cercano fue el Apertura 2023 cuando 
perdieron frente a León en el segundo 
duelo de Play-In.

Cambio de cabeza
Según lo han reportado distintas fuentes 
como David de la Garza (Futbol Al Día 

Laguna) y Daniela Guajardo (Fox Sports), 
Alejandro Irarragorri Kalb, será el nuevo 
presidente ejecutivo de Santos Laguna. 
El “junior” de 24 años de edad siempre ha 
laborado de cerca con el cuadro lagunero, 
pues previamente ya ha desempeñado 
funciones administrativas, deportivas y 
comerciales, de acuerdo con reportes del 
portal Mediotiempo. Además que, desde 
su infancia, se ha relacionado con estos 
colores, por lo que sabe perfectamente la 
pasión e importancia que representan.
El propio Ignacio Ambriz, actual estratega 

del conjunto lagunero, ya señaló en una 
conferencia de prensa que Aleco ya ha 
tenido contacto con el plantel, pues 
al interior de Orlegi Sports están muy 
consternados con la escasez de resultados 
en la Comarca, sobre todo después de la 
última jornada previo a la fecha FIFA en 
la que sucumbieron como locales ante los 
Bravos de Juárez.

Hasta el momento, no se ha efectuado un 
comunicado oficial por parte de Orlegi 
Sports, o el propio club de Santos Laguna.
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Más espacio
entre asientos

Dos baños

Descubre las Amenidades 
de nuestros Autobuses

En plena actividad

Gilberto Ortega Robles

Muy buen trabajo

Por. Jaime Ruiz Quezada

Un importante evento fue llevado a cabo por la 
asociación de ciclismo del Estado de Nayarit el pasado 
13 de octubre y dentro del marco de los festejos de 
Crodenay, (Cronistas Deportivos de Nayarit) en su 
Aniversario LVIII, Gilberto funge como presidente.
JR: Gilberto, ¿Este evento por qué se está llevando a 
cabo?
GO: “Buenos días, estamos muy contentos, estamos 
viviendo el circuito de la ruta en el marco del festejo 
del LVIII Aniversario de Crodenay, con estos pequeños 
campeones del ciclismo, abrimos con infantiles y 
posteriormente con las categorías mayores”
JR: ¿Hay alguna otra finalidad?
GO: “Por supuesto, ya estamos trabajando como 
asociación con respecto al programa 2025, y con los 
juveniles que son la mayor intención, sobre en la 

detección y motivarlos, como ves el entusiasmo es 
grande en las familias, entusiasmados, apoyando 
a los pequeñitos y guiarlos para que sea futuros 
campeones y vayan a los juveniles”
JR: ¿Buen número de competidores?
GO: “Son los que normalmente tenemos, esperemos 
el contingente mayor, de los juveniles en adelante, 
esperamos una competición de 100 en la modalidad 
de ruta, y ya estamos arrancando de cara al 2025”
JR: En la pista de siempre.
GO: “Es una pista espectacular, del gusto de todos 
los participantes, está en la avenida central de 
la Insurgentes, de la calle Bucerias hasta la calle 
Alaska, un circuito cerrado, agradecer al director 
del deporte municipal, Misael Espinoza, por 
mandarnos al personal de vialidad que llegaron 
desde muy temprano, es un circuito adecuado 
para competidores y la familia que aquí se reúne 

cómodamente”
JR: ¿Cuántos kilómetros?
GO: “Cada categoría tiene su distancia, ahorita 
están corriendo competidores de 11-12 años, son 
aproximadamente 15 kilómetros los que van a 
recorrer, a los mayores se les dará por tiempo, una 
hora, una vuelta la elite, la màster y los veteranos 
que es mi categoría, pero no podemos andar con el 
silbato y la bicicleta”
JR: Están participando los avezados ciclistas Hèctor 
Ceja y su hijo.
GO: “Seguramente no tardan en llegar en su Ferrari, 
con su bicicleta porque sabe que inicia a las 10 de la 
mañana”

JR: Muy bien Gilberto, felicitarte, reconocemos el 
esfuerzo que hicieron tú y Héctor para la celebración 
del LVIII Aniversario de Crodenay.

Trabajando de manera notable

Atenta al box Alejandra Ávila Denis
Mario Anguiano

No solo el box, sino que está en otras actividades, es 
una mujer dinámica y que nos hizo el honor de estar 
en el festejo del LVIII Aniversario de Crodenay.
MA: Alejandra, ya no causa rareza saber del desarrollo 
social de la mujer.
AAD: “Para mí ha sido un reto grande pero también 
placentero el que las mujeres estemos conquistando 
espacios, en mi caso particular en el boxeo, una 
disciplina que generalmente es ocupada por 
hombres, no solo en Nayarit o México sino en el 
mundo, son la primer mujer presidenta y te doy 
la exclusiva, he sido convocada por la federación 
mexicana de boxeo para ser parte del comité 

ejecutivo, para mí es algo maravilloso que el trabajo 
de tu servidora y mi pasión por el boxeo me haya 
dado esto, tomando en cuenta los medios de difusión 
que hablan de mi trabajo es lo que da esa plataforma, 
te sirven, yo vengo de Tuxpan, un pueblo pequeño 
donde tocaba puertas y las encontraba cerradas para 
la difusión del deporte, cuando fui reina de la feria 
vieron que ya era alguien que tenía voz, me gustó 
conjugarla con el deporte, es algo que me ha abierto 
las puertas para mi pasión deportiva”
MA: En las redes sabemos que en Tuxpan existe un 
“Monstruo del palapar”,
AAD: “Ese famosísimo es mi pequeño, que de forma 
voluntaria estamos formando esa figura, esperemos 
que le guste el deporte, siempre he querido que 

sea boxeador, en la cuestión deportiva las puertas 
siempre estarán abiertas para su desarrollo, ahora sí 
que por su madre es una figura de las redes sociales, lo 
ves en todos los eventos, sean nacionales o locales, en 
todos está gozosamente, les agradezco a todo mundo, 
a mis entrenadores, porque realmente ser mamá 
dentro de las actividades del deporte, es complicado, 
pero tengo esos compañeros que me ayudan, cuando 
pregunto ¿”El Monstruo”, dónde está? Pues ahí anda 
en los brazos de algún padre de familia, con mis 
papás, con mis amigos entrenadores, realmente 
hacen que esto sea llevadero y permiten esos retos 
que tiene una mujer que dirige una asociación 
deportiva, sea posible”
MA; Muchísimas gracias Alejandra.

Un estupendo trabajo en el boxeo y otras 
actividades realiza Alejandra Ávila Denis, 

bella persona.

caracteriza por ser directo y con verdades, sin falsos 
bagajes.
Corren las versiones de que todos los equipos que se 
devolvieron, están arrepentidos de haber dado ese 
paso, porque surgió la LIGA DE FUTBOL DE NAYARIT 
en la cual en dos reuniones se pusieron de acuerdo 
en ser el contrapeso y seguir el rumbo de lo que fue 
la ya desaparecida Liga Independiente, porque no 
estuvieron de acuerdo en el retorno.
El miércoles en LOS GENERALES SIN CENSURA, 
a invitación de Jorge Humberto López Córdova, 
acudieron a compartir micrófonos, el presidente 
Raúl Mercado Guerrero, el vicepresidente, Gustavo 
Bernal Guzmán, el Secretario, Ramón Alberto Bernal 
y el comisario, Nahum Carlos Reyes, la cuarteta 
de los tres mosqueteros y D´Artagnan, despejaron 
las preguntas incisivas, con jiribilla que lanzó el 
conductor y analista, dejando claro que la LIGA 
DE FUTBOL DE NAYARIT está haciendo un trabajo 
profesional, que son personas con experiencia en 
el futbol y que tienen una misión que cumplir con 
una visión que consolidarán en el futuro porque no 
solo será una liga simple, sino, que CONFORMARÁN 
UNA ASOCIACIÓN CIVIL, REGISTRADA EN EL SAT Y EN 
RELACIONES EXTERIORES, con forma formalidad, 
además, conforme avancen los tiempos y se den las 
condiciones, se extenderán A CONFORMAR LIGAS 
INFANTILES Y JUVENILES.
Metí mi cuchara en el sentido de participar en la 
política del sector amateur de la Federación Mexicana 
de Futbol, de llegar a AFEN y ocupar la cúpula con 
negociaciones entre los presidentes de ligas, y aquí, 

Mercado, los dos Bernal y Nahum, expresaron que 
todo a su tiempo, asimismo reconocieron el trabajo 
que hizo el señor Camberry, aunque recalcaron QUE 
EL MISMO SE DIO UN BALAZO EN EL PIE al volver a 
donde les dieron una azotaina y con eso, desconoció 
el trabajo que él, Camberry, hizo y que si ahora 
pretendiera volver, como dice la canción de Luismi: 
“la puerta se cerró detrás de ti”.
Desglosar en esta columna que siguen mis cuatro 
lectores me llevaría no solo toda la sección deportiva 
sino todo el diario Meridiano de Nayarit, y si lo 
quieren ver, ahí está en las redes sociales, lo cierto 
es que los directivos de este nuevo esfuerzo de 
organización del futbol amateur en las categorías 
de veteranos, ha dado un giro extraordinario, ya no 
es nada más organizar unos juegos de futbol, sino 
que TIENEN PATROCINADORES EN CIERNES Y HAY 
FUERZAS POLÍTICAS Y EMPRESARIALES QUE SE ESTÁN 
SUMANDO, o sea que la olla express está a punto de 
ebullición mientras los federados, los de enfrente, 
fieles a la costumbre, están durmiendo el sueño de 
los justos en la Calzada del Panteón, hay leves atisbos 
y mi punto de vista, desde mi ATALAYA es que se tiene 
que actuar con diplomacia, bajarse del pedestal 
y no echar mentiras, mucho menos difamar, que 
es la especialidad que se tiene, a sabiendas de que 
eso no funciona, los tiempos cambiaron y los aires 
toman otros rumbos. Ahí la dejo, porque… ¡eureka!, 
el mitotero de mi amigo Pablo Alí García me ha 
invitado a comer y saldrán acuerdos porque Nayarit 
ya no es invisible, hoy es Invencible y Pablitus trae la 
cartera llena de dólares. ¡abuuurrrr!

ATALAYA
Por Miguel Curiel Aguilar

Así van las posiciones
No Club   JJ JG JE JP GF GC +/- PTS
1Cimarrones de Sonora FC 7 4 1 2 15 10 5 13
2Leones Negros   6 4 1 1 6 4 2 13
3Durango   6 2 4 0 12 5 7 12
4Tigres de Álica FC  7 4 0 3 8 6 2 12
5Real Apodaca   6 3 1 2 11 11 0 12
6Agricultores de Guasave FC 6 3 2 1 14 9 5 11
7Universidad Aut  Zacatecas 7 2 2 3 9 10 -1 8
8Tritones Vallarta MFC  7 2 2 3 7 13 -6 8
9Tecos    6 2 1 3 9 10 -1 7
10Los Cabos United  5 2 1 2 6 7 -1 7
11Mineros de Fresnillo F.C. 6 0 3 3 5 8 -3 3
12Mexicali Fútbol Club  7 0 2 5 3 12 -9 2  

¡RUGEN OTRA VEZ LOS 
TIGRES! GANARON EN LOS 
CABOS Y ESTÁN A UN PUNTO 
DE LOS LÍDERES, MAÑANA 
JUEGAN CONTRA TRITONES 
DE VALLARTA EN EL “NAO”

Después del cese fulminante de Omar Jorge Ávila, el 
famosísimo “Chino”, de la dirección técnica de los 
Tigres de Álica que militan en la Liga Premier Serie 
“A”, vino una especie de relajación del plantel y es que 
fue inexplicable que después de ganar tres juegos 
iniciales, de manera consecutiva, primero en el gran 
debut en la otrora segunda división en el estadio 
“NAO” (que no me cansaré de repetir que debiera llevar 
el nombre de don Ignacio Aguirre Alba) zumbándose 
aquí a Mexicali por la mínima diferencia: 1-0 el 7 
de septiembre, luego, una semana después, el 14 de 
septiembre, Día del Locutor y al alimón Día del Charro, 
los ahijados de don Toño Echevarría Domínguez, el 
presidente de los Felinos con la batuta de su hijo. 
el vicepresidente, el joven y flamante directivo de 
la TDP, Nicolás Echevarría Becerra, fueron hasta las 
inhóspitas tierras zacatecanas a vencer a los Mineros 
por un gol a cero, esto fue en la fecha 2. Para la 3ª 
jornada caminando con paso triunfador, en la cueva 
de Camichín, los Tigres le dieron un durísimo repaso 
a la UAZ, a la Universidad Autónoma de Zacatecas, 
ganando los nuestros por marcador de 3 goles a cero, 
esto fue el 21 de Septiembre; hasta ahí Tigres de Álica 
caminaron con paso triunfador, todo fue con miel 
sobre hojuelas, encaramándose en la cucaña de la 
Serie “A” con nueve puntos, ganándose la admiración 
de los medios deportivos nacionales que cubren la 
Liga Premier.
Pero se vino en la semana última de septiembre 
el tormenton, cuyos pormenores no me enteré 
simplemente porque no indagué a fondo y no he 
asistido al estadio NAO por equis motivos, y es que 
no he tenido tiempo de ir a que capten mi fotografía 
tamaño infantil para cumplir los exigentes 
protocolos de ingreso, sin embargo, los chismosos 
y mitoteros de siempre, que queman su casa por 
ver arder la ajena, difundieron y esparcieron el 
rumor de que después del 3-0 a los zacatecanos, el 
cuerpo técnico de los Tigres ya andaba de puntitas 
y escupiendo por un colmillo ¡creyeron que habían 
ganado el Mundial del 2026!, entonces se dieron 
una serie de exigencias descabelladas, desaseadas, 
sin cabildeo con los que mandan, -¿Quién falló o le 
tendieron la camita al DT?- que fueron la gota que 
derramó el vaso y colmó el plato de zancudos de 
dengue, terminando con la paciencia franciscana 
de los directivos que optaron por cortar la relación 
laboral con el “chino” Ávila. En los vientos de Zapopan 
en la fecha 4, el 27 de septiembre ante Tecos en el 
estadio “3 de Marzo”, los nayaritas perdieron el paso 
invicto por 3 goles a 2 y se mitoteó que el DT todavía, 
no aplicó un esquema para ganar, o al menos empatar 
el juego, quizás, enojado porque no le cumplieron el 
capricho último, insisto, creo, que esa fue la gota que 
derramó el vaso, aunque anteriormente se habían 
dado muestras de indisciplina que se toleraron por 
los resultados, pero cuando quieres patear el pesebre, 
vas a perder es lo más seguro y ahí es donde se puso 
a peso el kilo y no puedes ponerte con sansón a las 
patadas y…!vas pa´juera mi chino, jalando el tilichero 
de la indiada!, como nadie somos indispensables en 
este mundo, luego lueguito, ante la cepillada, surgió 
el comunicado oficial de que Hugo López le entraba 
a ser Director Técnico por el resto de la campaña de 
guerra 2024-2025.
En la quinta jornada, aquí, hace dos semanas, el 5 
de octubre, desde mi ATALAYA creí que los Tigres 

sacarían las Garras para destrozar a los Cimarrones 
de Sonora, estos últimos pagarían los platos rotos 
que dejó la tecolotiza, ¡ándele!, que los chamacos 
norteños creados con tortilla de harina vinieron 
con cuchillo entre dientes y zarandearon a los 
Tigres ganándoles por un gol a cero y poniéndoles 
la segunda raya y el domingo anterior, el 13 de 
octubre, jugando en Apodaca, Nuevo León, en la 6ª 
fecha, ante el Real Apodaca, los Tigres de Álica fueron 
domados con dos latigazos, consumándose la 3ª 
derrota consecutiva por marcador de dos a cero y 
encendiendo los focos rojos y me imagino que los 
directivos se han de haber puesto nerviosos al ver que 
Hugo López, ni chicha ni limonada, en lo particular, 
creo que pudo ser que algunos de los futbolistas se 
solidarizaron con el anterior entrenador y metieron 
presión }, se les olvidó que palo dado, ni Dios lo quita.
Sin embargo, no hay mal que dure cien años y ni 
caón que los aguante, después del ciclón viene la 
calma y apenas el miércoles pasado, 16 de octubre, 
en jornada doble, Tigres viajó a Los Cabos, en Baja 
California Sur y metiéndole producto de gallina 
cruzado con garra de felino para sacar victoria de 
tres puntos, quedando a solo un punto del par de 
punteros de la serie “A” de la Liga Premier. 
El paraguayo Osias Fernández anotó el gol de la 
victoria al minuto 76, siendo este su segundo tanto 
de la temporada, hay que ir a verlo a este extranjero, 
espero que siga metiendo goles, que no sea flor de un 
día, porque lo estaré viendo desde mi ATALAYA, sea 
en el NAO o escuchando a Toñito el Redondo en el 
canal 8 de TV.
Con este resultado, Tigres de Álica suma 12 puntos en 
siete encuentros y se ubica de manera momentánea 
en la cuarta posición del grupo 1.
El próximo compromiso para el equipo nayarita 
que dirige Hugo López, será mañana sábado 19 
de octubre a las 4 de la tarde en el estadio Nicolás 
Álvarez Ortega, donde recibirá a Tritones Vallarta y es 
necesario que la afición haga suyo al equipo así que 
los que se aventuren a ir a Lomas de Camichín lleven 
sus matracas y banderas para poner nerviosos, 
primero a los vallartenses y también al árbitro, que 
sientan el rigor de que sacar siquiera un punto de 
tierras nayaritas no es nada fácil. (ver tabla)
 

LA LIGA NAYARIT DE FUTBOL 
¡VIENTO EN POPA! Y SUS 
DIRECTIVOS FUERON A 
PASAR REVISTA CON LOS 
GENERALES SIN CENSURA

Se vino la revolución pacífica, sin chirimollazos, 
sin hachas de guerra, menos dardos envenenados, 
eso sin con mucha saliva de un lado y otro, los que 
emigraron al futbol federado, señalan que ellos 
tienen la razón siguiendo al flautista, al señor 
Camberry, al que, -dicen- le prometieron que en dos 
años será presidente solo que el General de Cinco 
Estrellas de Diamante, el M. en C. Jorge Humberto 
López Córdova, en su faceta de conductor y analista 
del programa en el Facebook, página CRODENAY AC, 
denominado LOS GENERALES SIN CENSURA, ya dijo 
por segunda vez el pasado miércoles, que es más 
fácil que el señor Camberry sea presidente de México 
después de la presidenta Claudia Sheimbaum que 
presidente de AFEN, sin dudarlo, el “Ángel Verde”, 
conoce el terreno que pisa y lo menciona con 
conocimiento de causa como eso de que el que fuera 
presidente de la Federación Mexicana de Futbol, 
Justino Compean siempre lo buscaba, llamándole a 
su teléfono, para hacer ese comentario, tiene que ser 
verdadero, no cualquiera se avienta ese trompo a la 
uña y es cierto, Jorge Humberto no es mentiroso, se 

Jorge Humberto López Córdova es el Diplomado de Estado Mayor presidencial en LOS 
GENERALES SIN CENSURA, cuestionó a los directivos de la LIGA DE FUTBOL DE NAYARIT 

el pasado miércoles

Tigres de Álica, ganó los tres primeros….4º, 5º, y 6º juegos los perdieron dolorosamente y ya 
retomaron el paso triunfador cuando cruzaron en el Transbordador el Mar de Cortes para doblar a Los 

Cabos en BCS, mañana obligados a hacer ceviche a los Tritones de Vallarta en el NAO  

Liga MX

¿Qué fue de Sinha? El ídolo de Toluca y su paso por Querétaro

Liga MX

El jugador del América qué no es elegible 
para jugar con la Selección Mexicana

El América es uno de los 
clubes que más jugadores 
aporta a la Selección 
Mexicana en cada Fecha FIFA, 
y próximamente podría sumar 
un nuevo elemento a la lista.

Álvaro Fidalgo, mediocampista del América, podría 
convertirse en el próximo refuerzo de la Selección 
Mexicana de cara a la Copa del Mundo de 2026. 
Aunque las Águilas ya son uno de los clubes que 
más jugadores aportan al Tri en cada Fecha FIFA, la 
llegada de Fidalgo al equipo nacional ilusiona tanto 
a él como a los aficionados.
Según el periodista de ESPN, John Sutcliffe, Fidalgo 
estaría dispuesto a hacer los trámites necesarios 
rápidamente para representar a México, aunque 
la decisión final recaerá en el seleccionador Javier 
Aguirre. El deseo de Álvaro por unirse al Tricolor 
tiene un objetivo claro: jugar en un Mundial.

El futbolista español, consciente de que competir 
por un lugar en la selección de su país natal es 
complicado debido a la gran cantidad de talento 
en el equipo, ve en México una oportunidad para 
cumplir su sueño. La posibilidad de disputar la Copa 
del Mundo en 2026, en la que México será uno de los 
países anfitriones.
¿Qué dice la Fifa?

La posible incorporación de Álvaro Fidalgo a 
la Selección Mexicana enfrenta un obstáculo 
clave: las reglas de la FIFA. Aunque el jugador del 
América cumple con los requisitos para cambiar 
de nacionalidad deportiva, la normativa exige que 
resida al menos cinco años en el país al que desea 
representar.

En el caso de Fidalgo, este periodo se completará a 
principios de 2026, lo que significa que no podrá ser 
convocado al Tri hasta ese momento. Mientras tanto, 
el mediocampista español continúa su recuperación 
tras sufrir una lesión que lo alejaría una par de 
semanas del equipo que dirige André Jardine.

Trayectoria de Álvaro Fidalgo con el América
Álvaro Fidalgo llegó al América en 2021, tras su paso 
por el Castellón y tres temporadas en el Real Madrid 
Castilla, equipo filial del conjunto merengue, donde 
incluso debutó en LaLiga en 2018. Desde su llegada 
a las Águilas, Fidalgo se ha convertido en una pieza 
clave del equipo, demostrando su calidad y liderazgo 
en el campo.

Durante su tiempo en el América, el mediocampista 
español ha acumulado importantes logros, incluidos 
dos títulos de Liga MX, un trofeo de Campeón de 
Campeones y una Supercopa de la Liga MX. Además, 
ha recibido varias distinciones individuales, 
consolidándose como uno de los futbolistas más 
destacados del equipo.

Antonio Naelson es un ícono 
del fútbol mexicano que 
construyó su legado en el 
Toluca

Antonio Naelson fue una figura destacada en la 
historia del fútbol mexicano. Aunque su carrera 
inició en Brasil, específicamente con el América de 
Natal, donde no tuvo minutos en el campo, fue en 

México donde desarrolló su verdadero potencial. Su 
primer paso en tierras mexicanas fue con el Saltillo 
FC en 1998, donde disputó 35 partidos y anotó un 
gol, iniciando su aventura en la Liga MX.

Su siguiente equipo fue Monterrey, donde en 1998-
1999 comenzó a mostrar su talento y mejoró sus 
números, con 7 goles en 29 partidos. Sin embargo, fue 
en 1999 cuando Sinha llegó al club que lo convertiría 
en una leyenda: el Deportivo Toluca. Con los Diablos 
Rojos, Sinha se consolidó como uno de los jugadores 
más importantes del fútbol mexicano, jugando 
desde 1999 hasta 2014, con un impresionante récord 
de 584 partidos y 75 goles.

Además de su éxito en el Toluca, Sinha tuvo un papel 
fundamental en la Selección Mexicana y participó 
en competencias internacionales como los Juegos 
Olímpicos de Atenas 2004, la Copa Oro 2005, la Copa 
Confederaciones 2005 y el Mundial de Alemania 
2006. Su participación en estas justas deportivas 
lo convirtió en un referente tanto a nivel de clubes 
como en el escenario internacional.

Títulos de Shina en la Liga MX
Ganó cinco títulos de liga (2000, 2002, 2005, 2008 y 
2010) y fue clave en la obtención de otros trofeos 
importantes como el Campeón de Campeones (2003 

y 2006) y la Copa de Campeones de la Concacaf en 
2003. A nivel individual, fue reconocido como el 
mejor jugador de la Liga MX en varias ocasiones y su 
gol en la Copa Confederaciones de 2005 fue votado 
como el mejor de la historia del torneo

Su paso por el Club Querétaro
En 2014, en los últimos años de su carrera, Sinha fue 
prestado al Querétaro, donde compartió vestuario 
con jugadores como Emmanuel Villa y Tiago Volpi. 
Aunque no tuvo el mismo impacto que en Toluca, 
Sinha se mantuvo competitivo, disputando 30 
encuentros y anotando un gol hasta su salida en 

2016. Su carrera culminó en el equipo que lo vio 
brillar, el Toluca, donde jugó 26 partidos más antes 
de colgar los botines definitivamente.
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Más espacio
entre asientos

Dos baños

Descubre las Amenidades 
de nuestros Autobuses

En plena actividad

Gilberto Ortega Robles

Muy buen trabajo

Por. Jaime Ruiz Quezada

Un importante evento fue llevado a cabo por la 
asociación de ciclismo del Estado de Nayarit el pasado 
13 de octubre y dentro del marco de los festejos de 
Crodenay, (Cronistas Deportivos de Nayarit) en su 
Aniversario LVIII, Gilberto funge como presidente.
JR: Gilberto, ¿Este evento por qué se está llevando a 
cabo?
GO: “Buenos días, estamos muy contentos, estamos 
viviendo el circuito de la ruta en el marco del festejo 
del LVIII Aniversario de Crodenay, con estos pequeños 
campeones del ciclismo, abrimos con infantiles y 
posteriormente con las categorías mayores”
JR: ¿Hay alguna otra finalidad?
GO: “Por supuesto, ya estamos trabajando como 
asociación con respecto al programa 2025, y con los 
juveniles que son la mayor intención, sobre en la 

detección y motivarlos, como ves el entusiasmo es 
grande en las familias, entusiasmados, apoyando 
a los pequeñitos y guiarlos para que sea futuros 
campeones y vayan a los juveniles”
JR: ¿Buen número de competidores?
GO: “Son los que normalmente tenemos, esperemos 
el contingente mayor, de los juveniles en adelante, 
esperamos una competición de 100 en la modalidad 
de ruta, y ya estamos arrancando de cara al 2025”
JR: En la pista de siempre.
GO: “Es una pista espectacular, del gusto de todos 
los participantes, está en la avenida central de 
la Insurgentes, de la calle Bucerias hasta la calle 
Alaska, un circuito cerrado, agradecer al director 
del deporte municipal, Misael Espinoza, por 
mandarnos al personal de vialidad que llegaron 
desde muy temprano, es un circuito adecuado 
para competidores y la familia que aquí se reúne 

cómodamente”
JR: ¿Cuántos kilómetros?
GO: “Cada categoría tiene su distancia, ahorita 
están corriendo competidores de 11-12 años, son 
aproximadamente 15 kilómetros los que van a 
recorrer, a los mayores se les dará por tiempo, una 
hora, una vuelta la elite, la màster y los veteranos 
que es mi categoría, pero no podemos andar con el 
silbato y la bicicleta”
JR: Están participando los avezados ciclistas Hèctor 
Ceja y su hijo.
GO: “Seguramente no tardan en llegar en su Ferrari, 
con su bicicleta porque sabe que inicia a las 10 de la 
mañana”

JR: Muy bien Gilberto, felicitarte, reconocemos el 
esfuerzo que hicieron tú y Héctor para la celebración 
del LVIII Aniversario de Crodenay.

Trabajando de manera notable

Atenta al box Alejandra Ávila Denis
Mario Anguiano

No solo el box, sino que está en otras actividades, es 
una mujer dinámica y que nos hizo el honor de estar 
en el festejo del LVIII Aniversario de Crodenay.
MA: Alejandra, ya no causa rareza saber del desarrollo 
social de la mujer.
AAD: “Para mí ha sido un reto grande pero también 
placentero el que las mujeres estemos conquistando 
espacios, en mi caso particular en el boxeo, una 
disciplina que generalmente es ocupada por 
hombres, no solo en Nayarit o México sino en el 
mundo, son la primer mujer presidenta y te doy 
la exclusiva, he sido convocada por la federación 
mexicana de boxeo para ser parte del comité 

ejecutivo, para mí es algo maravilloso que el trabajo 
de tu servidora y mi pasión por el boxeo me haya 
dado esto, tomando en cuenta los medios de difusión 
que hablan de mi trabajo es lo que da esa plataforma, 
te sirven, yo vengo de Tuxpan, un pueblo pequeño 
donde tocaba puertas y las encontraba cerradas para 
la difusión del deporte, cuando fui reina de la feria 
vieron que ya era alguien que tenía voz, me gustó 
conjugarla con el deporte, es algo que me ha abierto 
las puertas para mi pasión deportiva”
MA: En las redes sabemos que en Tuxpan existe un 
“Monstruo del palapar”,
AAD: “Ese famosísimo es mi pequeño, que de forma 
voluntaria estamos formando esa figura, esperemos 
que le guste el deporte, siempre he querido que 

sea boxeador, en la cuestión deportiva las puertas 
siempre estarán abiertas para su desarrollo, ahora sí 
que por su madre es una figura de las redes sociales, lo 
ves en todos los eventos, sean nacionales o locales, en 
todos está gozosamente, les agradezco a todo mundo, 
a mis entrenadores, porque realmente ser mamá 
dentro de las actividades del deporte, es complicado, 
pero tengo esos compañeros que me ayudan, cuando 
pregunto ¿”El Monstruo”, dónde está? Pues ahí anda 
en los brazos de algún padre de familia, con mis 
papás, con mis amigos entrenadores, realmente 
hacen que esto sea llevadero y permiten esos retos 
que tiene una mujer que dirige una asociación 
deportiva, sea posible”
MA; Muchísimas gracias Alejandra.

Un estupendo trabajo en el boxeo y otras 
actividades realiza Alejandra Ávila Denis, 

bella persona.

caracteriza por ser directo y con verdades, sin falsos 
bagajes.
Corren las versiones de que todos los equipos que se 
devolvieron, están arrepentidos de haber dado ese 
paso, porque surgió la LIGA DE FUTBOL DE NAYARIT 
en la cual en dos reuniones se pusieron de acuerdo 
en ser el contrapeso y seguir el rumbo de lo que fue 
la ya desaparecida Liga Independiente, porque no 
estuvieron de acuerdo en el retorno.
El miércoles en LOS GENERALES SIN CENSURA, 
a invitación de Jorge Humberto López Córdova, 
acudieron a compartir micrófonos, el presidente 
Raúl Mercado Guerrero, el vicepresidente, Gustavo 
Bernal Guzmán, el Secretario, Ramón Alberto Bernal 
y el comisario, Nahum Carlos Reyes, la cuarteta 
de los tres mosqueteros y D´Artagnan, despejaron 
las preguntas incisivas, con jiribilla que lanzó el 
conductor y analista, dejando claro que la LIGA 
DE FUTBOL DE NAYARIT está haciendo un trabajo 
profesional, que son personas con experiencia en 
el futbol y que tienen una misión que cumplir con 
una visión que consolidarán en el futuro porque no 
solo será una liga simple, sino, que CONFORMARÁN 
UNA ASOCIACIÓN CIVIL, REGISTRADA EN EL SAT Y EN 
RELACIONES EXTERIORES, con forma formalidad, 
además, conforme avancen los tiempos y se den las 
condiciones, se extenderán A CONFORMAR LIGAS 
INFANTILES Y JUVENILES.
Metí mi cuchara en el sentido de participar en la 
política del sector amateur de la Federación Mexicana 
de Futbol, de llegar a AFEN y ocupar la cúpula con 
negociaciones entre los presidentes de ligas, y aquí, 

Mercado, los dos Bernal y Nahum, expresaron que 
todo a su tiempo, asimismo reconocieron el trabajo 
que hizo el señor Camberry, aunque recalcaron QUE 
EL MISMO SE DIO UN BALAZO EN EL PIE al volver a 
donde les dieron una azotaina y con eso, desconoció 
el trabajo que él, Camberry, hizo y que si ahora 
pretendiera volver, como dice la canción de Luismi: 
“la puerta se cerró detrás de ti”.
Desglosar en esta columna que siguen mis cuatro 
lectores me llevaría no solo toda la sección deportiva 
sino todo el diario Meridiano de Nayarit, y si lo 
quieren ver, ahí está en las redes sociales, lo cierto 
es que los directivos de este nuevo esfuerzo de 
organización del futbol amateur en las categorías 
de veteranos, ha dado un giro extraordinario, ya no 
es nada más organizar unos juegos de futbol, sino 
que TIENEN PATROCINADORES EN CIERNES Y HAY 
FUERZAS POLÍTICAS Y EMPRESARIALES QUE SE ESTÁN 
SUMANDO, o sea que la olla express está a punto de 
ebullición mientras los federados, los de enfrente, 
fieles a la costumbre, están durmiendo el sueño de 
los justos en la Calzada del Panteón, hay leves atisbos 
y mi punto de vista, desde mi ATALAYA es que se tiene 
que actuar con diplomacia, bajarse del pedestal 
y no echar mentiras, mucho menos difamar, que 
es la especialidad que se tiene, a sabiendas de que 
eso no funciona, los tiempos cambiaron y los aires 
toman otros rumbos. Ahí la dejo, porque… ¡eureka!, 
el mitotero de mi amigo Pablo Alí García me ha 
invitado a comer y saldrán acuerdos porque Nayarit 
ya no es invisible, hoy es Invencible y Pablitus trae la 
cartera llena de dólares. ¡abuuurrrr!

ATALAYA
Por Miguel Curiel Aguilar

Así van las posiciones
No Club   JJ JG JE JP GF GC +/- PTS
1Cimarrones de Sonora FC 7 4 1 2 15 10 5 13
2Leones Negros   6 4 1 1 6 4 2 13
3Durango   6 2 4 0 12 5 7 12
4Tigres de Álica FC  7 4 0 3 8 6 2 12
5Real Apodaca   6 3 1 2 11 11 0 12
6Agricultores de Guasave FC 6 3 2 1 14 9 5 11
7Universidad Aut  Zacatecas 7 2 2 3 9 10 -1 8
8Tritones Vallarta MFC  7 2 2 3 7 13 -6 8
9Tecos    6 2 1 3 9 10 -1 7
10Los Cabos United  5 2 1 2 6 7 -1 7
11Mineros de Fresnillo F.C. 6 0 3 3 5 8 -3 3
12Mexicali Fútbol Club  7 0 2 5 3 12 -9 2  

¡RUGEN OTRA VEZ LOS 
TIGRES! GANARON EN LOS 
CABOS Y ESTÁN A UN PUNTO 
DE LOS LÍDERES, MAÑANA 
JUEGAN CONTRA TRITONES 
DE VALLARTA EN EL “NAO”

Después del cese fulminante de Omar Jorge Ávila, el 
famosísimo “Chino”, de la dirección técnica de los 
Tigres de Álica que militan en la Liga Premier Serie 
“A”, vino una especie de relajación del plantel y es que 
fue inexplicable que después de ganar tres juegos 
iniciales, de manera consecutiva, primero en el gran 
debut en la otrora segunda división en el estadio 
“NAO” (que no me cansaré de repetir que debiera llevar 
el nombre de don Ignacio Aguirre Alba) zumbándose 
aquí a Mexicali por la mínima diferencia: 1-0 el 7 
de septiembre, luego, una semana después, el 14 de 
septiembre, Día del Locutor y al alimón Día del Charro, 
los ahijados de don Toño Echevarría Domínguez, el 
presidente de los Felinos con la batuta de su hijo. 
el vicepresidente, el joven y flamante directivo de 
la TDP, Nicolás Echevarría Becerra, fueron hasta las 
inhóspitas tierras zacatecanas a vencer a los Mineros 
por un gol a cero, esto fue en la fecha 2. Para la 3ª 
jornada caminando con paso triunfador, en la cueva 
de Camichín, los Tigres le dieron un durísimo repaso 
a la UAZ, a la Universidad Autónoma de Zacatecas, 
ganando los nuestros por marcador de 3 goles a cero, 
esto fue el 21 de Septiembre; hasta ahí Tigres de Álica 
caminaron con paso triunfador, todo fue con miel 
sobre hojuelas, encaramándose en la cucaña de la 
Serie “A” con nueve puntos, ganándose la admiración 
de los medios deportivos nacionales que cubren la 
Liga Premier.
Pero se vino en la semana última de septiembre 
el tormenton, cuyos pormenores no me enteré 
simplemente porque no indagué a fondo y no he 
asistido al estadio NAO por equis motivos, y es que 
no he tenido tiempo de ir a que capten mi fotografía 
tamaño infantil para cumplir los exigentes 
protocolos de ingreso, sin embargo, los chismosos 
y mitoteros de siempre, que queman su casa por 
ver arder la ajena, difundieron y esparcieron el 
rumor de que después del 3-0 a los zacatecanos, el 
cuerpo técnico de los Tigres ya andaba de puntitas 
y escupiendo por un colmillo ¡creyeron que habían 
ganado el Mundial del 2026!, entonces se dieron 
una serie de exigencias descabelladas, desaseadas, 
sin cabildeo con los que mandan, -¿Quién falló o le 
tendieron la camita al DT?- que fueron la gota que 
derramó el vaso y colmó el plato de zancudos de 
dengue, terminando con la paciencia franciscana 
de los directivos que optaron por cortar la relación 
laboral con el “chino” Ávila. En los vientos de Zapopan 
en la fecha 4, el 27 de septiembre ante Tecos en el 
estadio “3 de Marzo”, los nayaritas perdieron el paso 
invicto por 3 goles a 2 y se mitoteó que el DT todavía, 
no aplicó un esquema para ganar, o al menos empatar 
el juego, quizás, enojado porque no le cumplieron el 
capricho último, insisto, creo, que esa fue la gota que 
derramó el vaso, aunque anteriormente se habían 
dado muestras de indisciplina que se toleraron por 
los resultados, pero cuando quieres patear el pesebre, 
vas a perder es lo más seguro y ahí es donde se puso 
a peso el kilo y no puedes ponerte con sansón a las 
patadas y…!vas pa´juera mi chino, jalando el tilichero 
de la indiada!, como nadie somos indispensables en 
este mundo, luego lueguito, ante la cepillada, surgió 
el comunicado oficial de que Hugo López le entraba 
a ser Director Técnico por el resto de la campaña de 
guerra 2024-2025.
En la quinta jornada, aquí, hace dos semanas, el 5 
de octubre, desde mi ATALAYA creí que los Tigres 

sacarían las Garras para destrozar a los Cimarrones 
de Sonora, estos últimos pagarían los platos rotos 
que dejó la tecolotiza, ¡ándele!, que los chamacos 
norteños creados con tortilla de harina vinieron 
con cuchillo entre dientes y zarandearon a los 
Tigres ganándoles por un gol a cero y poniéndoles 
la segunda raya y el domingo anterior, el 13 de 
octubre, jugando en Apodaca, Nuevo León, en la 6ª 
fecha, ante el Real Apodaca, los Tigres de Álica fueron 
domados con dos latigazos, consumándose la 3ª 
derrota consecutiva por marcador de dos a cero y 
encendiendo los focos rojos y me imagino que los 
directivos se han de haber puesto nerviosos al ver que 
Hugo López, ni chicha ni limonada, en lo particular, 
creo que pudo ser que algunos de los futbolistas se 
solidarizaron con el anterior entrenador y metieron 
presión }, se les olvidó que palo dado, ni Dios lo quita.
Sin embargo, no hay mal que dure cien años y ni 
caón que los aguante, después del ciclón viene la 
calma y apenas el miércoles pasado, 16 de octubre, 
en jornada doble, Tigres viajó a Los Cabos, en Baja 
California Sur y metiéndole producto de gallina 
cruzado con garra de felino para sacar victoria de 
tres puntos, quedando a solo un punto del par de 
punteros de la serie “A” de la Liga Premier. 
El paraguayo Osias Fernández anotó el gol de la 
victoria al minuto 76, siendo este su segundo tanto 
de la temporada, hay que ir a verlo a este extranjero, 
espero que siga metiendo goles, que no sea flor de un 
día, porque lo estaré viendo desde mi ATALAYA, sea 
en el NAO o escuchando a Toñito el Redondo en el 
canal 8 de TV.
Con este resultado, Tigres de Álica suma 12 puntos en 
siete encuentros y se ubica de manera momentánea 
en la cuarta posición del grupo 1.
El próximo compromiso para el equipo nayarita 
que dirige Hugo López, será mañana sábado 19 
de octubre a las 4 de la tarde en el estadio Nicolás 
Álvarez Ortega, donde recibirá a Tritones Vallarta y es 
necesario que la afición haga suyo al equipo así que 
los que se aventuren a ir a Lomas de Camichín lleven 
sus matracas y banderas para poner nerviosos, 
primero a los vallartenses y también al árbitro, que 
sientan el rigor de que sacar siquiera un punto de 
tierras nayaritas no es nada fácil. (ver tabla)
 

LA LIGA NAYARIT DE FUTBOL 
¡VIENTO EN POPA! Y SUS 
DIRECTIVOS FUERON A 
PASAR REVISTA CON LOS 
GENERALES SIN CENSURA

Se vino la revolución pacífica, sin chirimollazos, 
sin hachas de guerra, menos dardos envenenados, 
eso sin con mucha saliva de un lado y otro, los que 
emigraron al futbol federado, señalan que ellos 
tienen la razón siguiendo al flautista, al señor 
Camberry, al que, -dicen- le prometieron que en dos 
años será presidente solo que el General de Cinco 
Estrellas de Diamante, el M. en C. Jorge Humberto 
López Córdova, en su faceta de conductor y analista 
del programa en el Facebook, página CRODENAY AC, 
denominado LOS GENERALES SIN CENSURA, ya dijo 
por segunda vez el pasado miércoles, que es más 
fácil que el señor Camberry sea presidente de México 
después de la presidenta Claudia Sheimbaum que 
presidente de AFEN, sin dudarlo, el “Ángel Verde”, 
conoce el terreno que pisa y lo menciona con 
conocimiento de causa como eso de que el que fuera 
presidente de la Federación Mexicana de Futbol, 
Justino Compean siempre lo buscaba, llamándole a 
su teléfono, para hacer ese comentario, tiene que ser 
verdadero, no cualquiera se avienta ese trompo a la 
uña y es cierto, Jorge Humberto no es mentiroso, se 

Jorge Humberto López Córdova es el Diplomado de Estado Mayor presidencial en LOS 
GENERALES SIN CENSURA, cuestionó a los directivos de la LIGA DE FUTBOL DE NAYARIT 

el pasado miércoles

Tigres de Álica, ganó los tres primeros….4º, 5º, y 6º juegos los perdieron dolorosamente y ya 
retomaron el paso triunfador cuando cruzaron en el Transbordador el Mar de Cortes para doblar a Los 

Cabos en BCS, mañana obligados a hacer ceviche a los Tritones de Vallarta en el NAO  

Liga MX

¿Qué fue de Sinha? El ídolo de Toluca y su paso por Querétaro

Liga MX

El jugador del América qué no es elegible 
para jugar con la Selección Mexicana

El América es uno de los 
clubes que más jugadores 
aporta a la Selección 
Mexicana en cada Fecha FIFA, 
y próximamente podría sumar 
un nuevo elemento a la lista.

Álvaro Fidalgo, mediocampista del América, podría 
convertirse en el próximo refuerzo de la Selección 
Mexicana de cara a la Copa del Mundo de 2026. 
Aunque las Águilas ya son uno de los clubes que 
más jugadores aportan al Tri en cada Fecha FIFA, la 
llegada de Fidalgo al equipo nacional ilusiona tanto 
a él como a los aficionados.
Según el periodista de ESPN, John Sutcliffe, Fidalgo 
estaría dispuesto a hacer los trámites necesarios 
rápidamente para representar a México, aunque 
la decisión final recaerá en el seleccionador Javier 
Aguirre. El deseo de Álvaro por unirse al Tricolor 
tiene un objetivo claro: jugar en un Mundial.

El futbolista español, consciente de que competir 
por un lugar en la selección de su país natal es 
complicado debido a la gran cantidad de talento 
en el equipo, ve en México una oportunidad para 
cumplir su sueño. La posibilidad de disputar la Copa 
del Mundo en 2026, en la que México será uno de los 
países anfitriones.
¿Qué dice la Fifa?

La posible incorporación de Álvaro Fidalgo a 
la Selección Mexicana enfrenta un obstáculo 
clave: las reglas de la FIFA. Aunque el jugador del 
América cumple con los requisitos para cambiar 
de nacionalidad deportiva, la normativa exige que 
resida al menos cinco años en el país al que desea 
representar.

En el caso de Fidalgo, este periodo se completará a 
principios de 2026, lo que significa que no podrá ser 
convocado al Tri hasta ese momento. Mientras tanto, 
el mediocampista español continúa su recuperación 
tras sufrir una lesión que lo alejaría una par de 
semanas del equipo que dirige André Jardine.

Trayectoria de Álvaro Fidalgo con el América
Álvaro Fidalgo llegó al América en 2021, tras su paso 
por el Castellón y tres temporadas en el Real Madrid 
Castilla, equipo filial del conjunto merengue, donde 
incluso debutó en LaLiga en 2018. Desde su llegada 
a las Águilas, Fidalgo se ha convertido en una pieza 
clave del equipo, demostrando su calidad y liderazgo 
en el campo.

Durante su tiempo en el América, el mediocampista 
español ha acumulado importantes logros, incluidos 
dos títulos de Liga MX, un trofeo de Campeón de 
Campeones y una Supercopa de la Liga MX. Además, 
ha recibido varias distinciones individuales, 
consolidándose como uno de los futbolistas más 
destacados del equipo.

Antonio Naelson es un ícono 
del fútbol mexicano que 
construyó su legado en el 
Toluca

Antonio Naelson fue una figura destacada en la 
historia del fútbol mexicano. Aunque su carrera 
inició en Brasil, específicamente con el América de 
Natal, donde no tuvo minutos en el campo, fue en 

México donde desarrolló su verdadero potencial. Su 
primer paso en tierras mexicanas fue con el Saltillo 
FC en 1998, donde disputó 35 partidos y anotó un 
gol, iniciando su aventura en la Liga MX.

Su siguiente equipo fue Monterrey, donde en 1998-
1999 comenzó a mostrar su talento y mejoró sus 
números, con 7 goles en 29 partidos. Sin embargo, fue 
en 1999 cuando Sinha llegó al club que lo convertiría 
en una leyenda: el Deportivo Toluca. Con los Diablos 
Rojos, Sinha se consolidó como uno de los jugadores 
más importantes del fútbol mexicano, jugando 
desde 1999 hasta 2014, con un impresionante récord 
de 584 partidos y 75 goles.

Además de su éxito en el Toluca, Sinha tuvo un papel 
fundamental en la Selección Mexicana y participó 
en competencias internacionales como los Juegos 
Olímpicos de Atenas 2004, la Copa Oro 2005, la Copa 
Confederaciones 2005 y el Mundial de Alemania 
2006. Su participación en estas justas deportivas 
lo convirtió en un referente tanto a nivel de clubes 
como en el escenario internacional.

Títulos de Shina en la Liga MX
Ganó cinco títulos de liga (2000, 2002, 2005, 2008 y 
2010) y fue clave en la obtención de otros trofeos 
importantes como el Campeón de Campeones (2003 

y 2006) y la Copa de Campeones de la Concacaf en 
2003. A nivel individual, fue reconocido como el 
mejor jugador de la Liga MX en varias ocasiones y su 
gol en la Copa Confederaciones de 2005 fue votado 
como el mejor de la historia del torneo

Su paso por el Club Querétaro
En 2014, en los últimos años de su carrera, Sinha fue 
prestado al Querétaro, donde compartió vestuario 
con jugadores como Emmanuel Villa y Tiago Volpi. 
Aunque no tuvo el mismo impacto que en Toluca, 
Sinha se mantuvo competitivo, disputando 30 
encuentros y anotando un gol hasta su salida en 

2016. Su carrera culminó en el equipo que lo vio 
brillar, el Toluca, donde jugó 26 partidos más antes 
de colgar los botines definitivamente.
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Triunfal presentación

En la Arena Potosí

Rancho El Quevedeño 
ganó su charreada 
con 322 puntos en 
su presentación 
en el Congreso y 
Campeonato Nacional 
Charro 2024.

Javier Carrillo

Rancho El Quevedeño ganó su charreada 
de presentación en el Congreso y 
Campeonato Nacional Charro 2024 que 
se realiza en la Arena Potosí.
El equipo nayarita totalizó 322 puntos 
por encima de Anguiplast de Jalisco con 
250 puntos y Regionales de Guerrero con 
143.
Respecto a las acciones, Gustavo Moreno 

puso los primeros 42 tantos en la cala de 
caballo; Alberto Mora logró un pial de 18.
En el coleadero Antonio Mora, Asunción 
Sainz y Miguel Ibarra estuvieron 
inmaculados con 89 buenos. El jineteo de 
toro y la terna le dieron otros 52 al equipo 
nayarita.
Asunción Sainz lució en el jineteo de 
yegua con 20 y en las manganas a pie 
Alberto Mora se apuntó dos de tres 
intentos con 52 puntos. En las de a 
caballo, el mismo Beto Mora sumó otros 
27 a la cuenta con una buena.
Ya en el paso de la muerte, Asunción 
Sáinz dio cerrojazo con 20 puntos y los 
aplausos del público en la Arena Potosí.
Rancho El Quevedeño queda a la espera 
de la conclusión de la fase regular del 
Congreso y Campeonato Nacional Charro 
para definir si clasifica a las rondas 
finales.

Liga MX

Quique Setién, opción para Chivas
Arturo Ortega dirigirá este sábado frente a Pachuca, 
mientras la directiva continúa con la búsqueda de 
un nuevo entrenador

Chivas se está tomando las cosas con demasiada 
calma. Mientras millones de aficionados esperan el 
anuncio de quién será el nuevo técnico, parece que 
al Guadalajara no le corre la prisa. Los candidatos se 
siguen estudiando y un nuevo nombre ha saltado a 
la escena. Se trata del español Quique Setién, quien 
es ahora una opción para el Rebaño Sagrado.

Según fuentes cercanas a la dirigencia y en espera de 
un anuncio oficial, sería Arturo Ortega quien dirija 
al conjunto rojiblanco este sábado frente a Pachuca, 
en la reanudación del Torneo Apertura 2024, luego 
de la pausa por Fecha FIFA. El técnico que tiene al 
Tapatío en segundo lugar de la Liga de Expansión, ya 
estuvo en la banca durante el amistoso de domingo 
pasado frente al América (0-2).

Ante la falta de un nuevo técnico que se quede de 
forma definitiva con el equipo, sería Ortega quien 
se haga cargo del duelo ante Tuzos y también el 
próximo martes, frente al Necaxa. Incluso, si la 
elección se prolonga por más tiempo, no se descarta 
que se quede por lo que resta de la temporada. 
Chivas se lo está tomando con calma.

Ahora ha surgido el nombre de Quique Setién. 
Sabido es que la dirigencia está buscando técnico 
desde dos frentes. Por un lado, Alejandro Manzo, do 
de Amaury Vergara y miembro del consejo directivo, 
está analizado las opciones del mercado local. Fue él 
quien presentó a Gerardo Espinoza y Robert Dante 
Siboldi como candidatos.

Pero por otra parte, los españoles Fran Pérez y Juan 
Carlos Martínez Castrejo, encargados de la dirección 
deportiva del Guadalajara, también realizan 
su propia búsqueda, enfocados en el mercado 
extranjero, tal y como trajeron en el pasado a Veljko 
Paunovic y Fernando Gago. Según las mismas 
fuentes, ellos son quienes han propuesto a Quique 
Setién.

También se ha sabido que no es la única opción que 
manejan, pero sí que es un perfil que les gusta a los 
dirigentes españoles. En medio de los rumores de su 
posible salida de Chivas, Pérez y Martínez continúan 
con su trabajo y eso incluye la búsqueda de un 
nuevo entrenador, como máximos responsables del 
futuro deportivo de la escuadra rojiblanca.

Trayectoria de Quique Setién
Quique Setién tiene una reconocida trayectoria 
que incluye el haber dirigido al Barcelona de Lionel 
Messi en la temporada 2019-2020. Comenzó como 
técnico en la Segunda División de España con el 
Racing de Santander (2001-2002), Poliderpotivo Ejido 
(2003-2004), Logroñés (2007-2008) y Lugo (2009-2015). 
Luego estuvo en el máximo circuito con Las Palmas 
(2015-2017) y Real Betis (2017-2019), antes de llegar al 
Barcelona.

Con el conjunto azulgrana se fue en blanco en 
cuanto a títulos. Y fue el técnico de la humillante 
eliminación por 8-2 frente al Bayern Múnich, en 
Cuartos de Final de la Champion League. Tres días 
después de esa derrota, se anunció su destitución. 
Después tomó al Villarreal en la temporada 2023-
2024, pero en el arranque de la siguiente campaña, 
fue despedido tras cuatro jornadas en las que 
consiguió apenas tres puntos de 12.

Santi Giménez firma con el agente de Haaland

El joven atacante 
ha decidido cambiar 
de representante y 
contratar a Rafaela 
Pimienta, una de 
las agentes más 
influyentes del mundo.

Santiago Giménez, quien se perdió la 
reciente Fecha FIFA con la Selección 
Mexicana debido a una lesión mientras 
jugaba para el Feyenoord, ha tomado 
una decisión crucial para su futuro 
profesional. A pesar de no poder sumar 
minutos con el Tri, el delantero ha dado 
un paso importante en su carrera al 
cambiar de representante y firmar con la 
agente brasileña, Rafaela Pimenta.

Santiago Giménez decidió finalizar 
su relación profesional con la agente 
mexicana Mariel Duayhe, quien fue 
clave en su fichaje por el Feyenoord 
tras su salida de Cruz Azul. Durante 
varios años, Duayhe lo acompañó en su 
transición al fútbol europeo, pero ahora 
el delantero ha optado por un cambio en 
su representación.

¿Por qué Santiago Giménez cambió de 
representante?
Después de reflexionar junto a su padre, 
Christian Giménez, y su familia, Santi ha 
decidido apostar por un nuevo enfoque 
que le permita dar el salto definitivo a 
una de las cinco ligas más importantes 
de Europa. Con 23 años, busca llevar su 
carrera al siguiente nivel en el fútbol 
internacional.

El joven delantero, en su tercera 
temporada en Europa con el Feyenoord, 

ya ha demostrado su capacidad 
goleadora, pero ahora busca consolidarse 
en un equipo de mayor relevancia 
internacional. A través de su nuevo 
vínculo con Rafaela Pimenta, Giménez 
espera que 2025 sea el año en que 
finalmente dé el salto a la élite del fútbol 
europeo.

Los jugadores que representa Rafaela 
Pimenta
Pimenta es reconocida como una de las 
agentes más influyentes en el fútbol 
mundial, con una cartera de jugadores 
de élite como Haaland, Matthijs de Ligt, 
Marco Verratti y Henrikh Mkhitaryan, 
además del técnico Arne Slot. Con su 
respaldo, Giménez podría acercarse a 
clubes de primer nivel, especialmente 
en ligas como la Premier League, donde 
equipos como el Liverpool han mostrado 
interés en sus representados.

¿Qué equipos pretenden a Santiago 
Giménez?
El jugador de 23 años ha despertado el 
interés de clubes importantes como el 
Milan, Juventus, Atlético de Madrid, Bayer 
Leverkusen y Nottingham Forest. Aunque 
las negociaciones en el pasado verano no 
prosperaron debido a que el Feyenoord 
exigía al menos 40 millones de euros por 
su traspaso, el interés por el delantero 
mexicano sigue siendo fuerte.

Giménez ha demostrado su capacidad 
goleadora en el fútbol europeo, lo que ha 
incrementado su valor y ha puesto a más 
equipos de las principales ligas europeas 
bajo su radar. Con la experiencia y los 
contactos de Pimenta, quien tiene en su 
cartera a jugadores de élite, el mexicano 
está bien posicionado para dar el salto a 
un equipo de mayor renombre.

Busca su salto 
a las grandes 
ligas de Europa

La sorprendente 
elección del nuevo 
presidente de 
Santos Laguna: 
sólo tiene 24 años
Aleco Irraragori, hijo de Alejandro, ha 
sido nombrado como nuevo presidente 
de los Guerreros de la Comarca Lagunera.

Este miércoles, han surgido reportes 
sobre que Aleco Irraragori, hijo de 
Alejandro Irraragori, asumirá como 
nuevo presidente de Santos Laguna, 
relevando del puesto a Dante Elizalde. 
El pasado martes 8 de octubre, el club 
emitió, mediante redes sociales, un 
breve comunicado señalando que 
celebrarían múltiples sesiones para 
analizar la situación actual y futura del 
equipo derivado de la profunda crisis de 
resultados que vive el equipo.
En el presente Apertura 2024, los 

Guerreros marchan en la última posición 
general con 2 triunfos, 2 empates y 7 
derrotas. Además, no califican a liguilla 
desde el torneo Apertura 2022, cuando 
cayeron por un global de 4-6 ante Toluca 
en cuartos de final. Posterior a ello, lo 
más cercano fue el Apertura 2023 cuando 
perdieron frente a León en el segundo 
duelo de Play-In.

Cambio de cabeza
Según lo han reportado distintas fuentes 
como David de la Garza (Futbol Al Día 

Laguna) y Daniela Guajardo (Fox Sports), 
Alejandro Irarragorri Kalb, será el nuevo 
presidente ejecutivo de Santos Laguna. 
El “junior” de 24 años de edad siempre ha 
laborado de cerca con el cuadro lagunero, 
pues previamente ya ha desempeñado 
funciones administrativas, deportivas y 
comerciales, de acuerdo con reportes del 
portal Mediotiempo. Además que, desde 
su infancia, se ha relacionado con estos 
colores, por lo que sabe perfectamente la 
pasión e importancia que representan.
El propio Ignacio Ambriz, actual estratega 

del conjunto lagunero, ya señaló en una 
conferencia de prensa que Aleco ya ha 
tenido contacto con el plantel, pues 
al interior de Orlegi Sports están muy 
consternados con la escasez de resultados 
en la Comarca, sobre todo después de la 
última jornada previo a la fecha FIFA en 
la que sucumbieron como locales ante los 
Bravos de Juárez.

Hasta el momento, no se ha efectuado un 
comunicado oficial por parte de Orlegi 
Sports, o el propio club de Santos Laguna.




